



世界に希望を生み出そう

# WEEKLY REPORT

高松東ロータリークラブ 週報

会長:藤井 武志 幹事:藤野 譲二



高松東ロータリークラブ

## プログラムのご案内

今週

(創立第2613回) 令和05年10月03日

卓話「最近のIT業界におけるトピックについて」

国際奉仕委員会  
片松 保佳 君

次週

(創立第2614回) 令和05年10月17日

卓話「米山記念奨学会について」

米山奨学委員会  
槇塚 正福 君

## 前週例会レポート

### 創立第2612回例会出席報告 令和05年09月26日

前々回の訂正	会員総数	出席免除会員
09/05 100% 09/12 100%	46名	(a)0名 (b)9名
出席計算に用いた会員数	出席会員数	出席率
44名	36名	81.82%

## 会長報告

先週は休会でしたので2週間ぶり例会となります。

先々週の水曜日には会長幹事会がサンポートで行われました。ガバナー補佐も参加され楽しい1日でありました。土曜日には徳島にてクラブ活性化セミナーが開催されました。当クラブからは私と藤野幹事、東委員長にご参加いただきました。会員増強セミナーでは女性会員の比率を上げる、ロータリーの認知度をあげる、公共イメージを上げるなどのお話がありました。女性会員を増やすことはクラブの活性化の一助になりうると思いますので是非皆様ご紹介よろしくお願い致します。

さて本日は何の日か調べてみますと2013年(平成25年)9月26日に、国連初となる核軍縮に関するハイレベル会合が開催されたことを受けて、国際デーのひとつとして記念日が制定されております。

しかし昨今の状況を見ると軍縮どころかいつ核が使われるかわからない混迷とした状態が続いています。

昔、「はだしのゲン」というコミックがあったのをご存じの方は多いと思います。私も小学生の頃読んだ記憶があります。

今年2023年、「はだしのゲン」は教材から削除されたそうです。

原爆投下直後の広島の変わり果てた街の様子、苦しみ亡くなっていく人々、そして主人公ゲンが戦後の広島を懸命に生き抜く姿が描かれています。そこに作者中沢さんが込めたのは、子どもたちに逆境の中でもたくましく育って欲しいという願いでした。その本がどこからも非難されないのが良いという理由で削除になったそうです。小学生の頃の私の遠い記憶のなかでは漫画で分かりやすく書かれていました。苦しみながら亡くなっていく人達、家族との別れ、つらくて大変な場面が書かれていました。でもこれは事実なのだから後世に必ず伝えていかなければと思います。今の時代だからこそ原爆の恐ろしさを伝えるべきだと思います。それを経験したのは日本人だけなのでから。